# MINISTERIO DE COMERCIO Y TURISMO

27675

CORRECCION de errores de la Orden de 14 de octubre de 1993, del Ministerio de Comercio y Turismo, por la que se convoca concurso para la provisión de puestos de trabajo en el citado Ministerio (grupos A, B, C. D v E).

Advertido error en el anexo de la citada Orden, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» número 259, de fecha 29 de octubre de 1993, página 30511, se transcribe a continuación la siguiente rectificación:

En el puesto de trabajo número de orden 10, en la última línea de la columna de méritos, después de «pertinentes», debe figurar en P. MAX. «3».

27676 CORRECCION de errores de la Orden de 14 de octubre de 1993, del Ministerio de Comercio y Turismo, por la que se convoca concurso específico para la provisión de puestos de trabajo en el citado Ministerio (grupos A, B, C y D).

Advertidos errores en el anexo de la citada Orden, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» número 259, de fecha 29 de octubre de 1993, página 30531, se transcribe a continuación las siguientes rectificaciones:

En el puesto número de orden 34, Director del Centro de Inspección del Comercio Exterior - Pamplona-Noain, debe añadirse una última línea en la columna de méritos específicos que figure «Memoria» y en la columna de P. MAX. «2».

En la página 30532, en el puesto número de orden 35, Director del Centro de Inspección del Comercio Exterior - Sevilla, debe añadirse una última línea en la columna de méritos específicos que figure «Memoria» y en la columna de P. MAX. «2».

# **ADMINISTRACION LOCAL**

27677

RESOLUCION de 19 de octubre de 1993, del Avuntamiento de Carcaixent (Valencia), referente a la convocatoria para proveer varias plazas (una plaza de Técnico Medio de Administración Especial y otras).

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Valencia» número 114, de fecha 15 de mayo de 1993, y en el «Diario Oficial de la Generalidad Valenciana» número 2.122, de fecha 13 de octubre de 1993, se han publicado íntegras las bases que regirán las convocatorias de las siguientes plazas, incluidas en la oferta de empleo público de 1992:

## A) Funcionarios de carrera

Una plaza de Técnico Medio de Administración Especial, grupo B, por el procedimiento de concurso-oposición, por promoción

Una plaza de Oficial Conductor, grupo D, por concurso-oposición, por promoción interna.

Una plaza de Ayudante de Capataz, grupo D, por concurso-promoción interna.

El plazo de presentación de instancias será de veinte días naturales, contados a partir de la fecha de publicación de este extracto en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios aparecerán publicados en el «Boletín Oficial de la Provincia de Valencia» y en el tablón de anuncios del Ayuntamiento.

Carcaixent, 19 de octubre de 1993.-El Alcalde.

27678

RESOLUCION de 22 de octubre de 1993, del Ayuntamiento de Parla (Madrid), referente a la convocatoria para proveer una plaza de Técnico de la Concejalía de la Mujer (Tribunales, lista de excluidos y fecha de examen).

De conformidad con las bases específicas de la mencionada convocatoria, se hacen públicos la composición del Tribunal calificador de las pruebas, la lista de admitidos y excluidos para tomar parte en el proceso selectivo y la fecha de celebración de las pruebas de selección.

#### Tribunal calificador

Presidente: Don José Manuel Ibáñez Méndez, Alcalde-Presi-

Suplente: Doña Amalia Fortea Gutiérrez, Concejala delegada de Mujer.

Secretaria: Doña María del Carmen Durlo Lombardo, Secretaria general del Ayuntamiento de Parla.

Suplente: Doña María del Mar de la Cámara Romero, Letrada Asesora Jurídica del Ayuntamiento de Parla.

Titular: Don Luis Fernando Linares Torres, Coordinador de Recursos Humanos.

Suplente: Don Julian F. Sanchez-Paus Gallego, Técnico Director de Personal y Organización.

Titular: Doña Otilia Armiñana Villegas, representante de la Comunidad Autónoma de Madrid.

Suplente: Doña María Paz Vivo Campo, representante de la Comunidad Autónoma de Madrid.

Titular: Doña Araceli Martín Garrosa, representante del Profesorado.

Suplente: Don Juan José Martínez Vázquez, representante del Profesorado.

Titular: Don Angel Esteban González, Concejal delegado de Régimen Interior.

Suplente: Don Santiago Martín Tripiana, Concejal delegado de Servicios Sociales.

Titular: Don Antonio Gallego Gallego, Director de Servicios

Suplente: Doña Fermina López Moreno, Asistente social.

Titular: Don Miguel Bermejo Artalejo, represente del Partido Popular.

Suplente: Don Juan Manuel Sacristán Bello, representante del Partido Popular.

Titular: Doña Carmina Ramírez, representante de Izquierda

Suplente: Don Cecilio González, representante de Izquierda

Titular: Don José Villaseñor Díaz-Maroto, representante del Grupo Mixto.

Suplente: Don José María Díaz Castañeda, representante del Grupo Mixto.

Titular: Don Pablo Moreno Rojo, representante del Comité de Empresa.

Suplente: Don Jesús Cabeza Adán, representante del Comité de Empresa.

# Relación de excluidos

Ninguno.

Para posibles reclamaciones se dispondrá de una plazo de diez días hábiles, contados a partir del de publicación de la presente Resolución, de acuerdo a lo que establece el artículo 71 de la Ley de Procedimiento Administrativo. Transcurrido el citado plazo de reclamaciones, el Presidente de la Corporación resolverá éstas, aprobando la lista definitiva, certificada y completa de aspirantes admitidos y excluidos, y publicando en el tablón de edictos del Ayuntamiento.

## Celebración de las pruebas:

Se convoca al Tribunal para el examen de los curriculums el día 9 de diciembre de 1993, a las diez horas, en el colegio San Ramón (calle Pinto, sin número).